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Prefeitura faz manutenção 
em obra abandonada pela 

Construtora Vilarinho

Juiz nega pedido de 
indisponibilidade de bens 
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Vereador João Pedro pede 
informações dos últimos 6 
meses da Ouvidoria Pública
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MpF quer suspensão de licitação  entre porto nacional e estrela d’oeste

NORTE-SUL

No documento, 
MPF sugere que 

seja suspensa 
a licitação da 

subconcessão 
do Tramo 

Central, entre 
Porto Nacional 
(TO) e Estrela 
D’Oeste (SP). 

O MPF também 
recomenda ao 

Ministério da 
Infraestrutura 

para que a pasta 
justifique a escolha 
do modelo vertical .

Página 09

secretaria de educação realiza capacitação coM anderson noVello

ATUALIZAÇÃO

Na quarta-feira, 
6, a Secretaria 

Municipal de 
Educação de 
Indiaporã em 

parceria com as 
secretarias dos 
municípios de 

Guarani d´Oeste, 
Mira Estrela, 
Ouroeste e 

Macedônia, realizou 
uma capacitação 
aos educadores 

municipais com o 
tema: “Literatura 

Infantil e Contação 
de Histórias”

TURISMO

O 3º Passeio Ciclístico de Mira 
Estrela será realizado no próximo 
domingo, dia 17 de Março, com 
trajeto de 20, e 40 km. O evento já 
é considerado um dos maiores da 
região e promete atrair cerca de 
700 ciclistas. O valor do passeio é 
de R$ 35,00 por pessoa, os depó-
sitos podem ser realizados indi-
vidual, por equipe e também com 
parceiros do evento nas cidades 
da região. O café da manhã (ba-
nana, pão, presunto, mussarela, 
suco de laranja, café e bolo) será 
servido das 6 às 7h45, na Área de 
Lazer, rua: José Florêncio Vicen-
te nº 750. A  largada está prevista 
para às 8h00.                   Página 03

O juiz da  V ara da  I nfância e  J uventude de Rio Preto, Evandro 
Pelarin, enviou para todas as escolas da cidade uma notificação
para que alunos cantem o hino nacional, junto com hasteamento
da bandeira pelo menos uma vez por semana. Página 05

À partir das 11h deste domingo, dia 10, terá início o Leilão Beneficente Intermunicipal de Gado Geral da Santa Casa de Fernandópolis. O evento, que contará com almoço, leilão de animais e outras 
atrações, será realizado no recinto de exposições “Dr. Percy Waldir Semeghini”. Com ingressos à venda por R$ 20,00 até este sábado nas portarias do Hospital, ou no domingo, na portaria do evento, quem 

participar vai saborear um delicioso almoço, com churrasco de carne bovina e linguiça, arroz, farofa, molho vermelho, arro (molho branco), salada verde, salada refrescante e feijão gordo. Página 02

Amanhã Mira Estrela realiza 3º Passeio Ciclístico Pelarin notifica escolas para que 
alunos cantem hino nacional

Santa Casa de Fernandópolis realiza leilão
e almoço beneficente neste domingo
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Iniciamos o Tempo da Qua-
resma, momento favorável de 
renovação, restauração e forta-
lecimento da qualidade de nossa 
vida.

Nós somos um ser complexo 
e estamos sempre em constante 
relacionamento com tudo o que 
compõe nossa realidade existen-
cial. Somos seres de relações! 
O tempo todo estamos nos re-
lacionando com Deus,conosco 
e com as pessoas e o mundo a 
nossa volta. Muitas vezes tais 
interações não são acolhedoras, 
seguras, agradáveis, compreen-
síveis e prazerosas, mas podem 
ser fontes dedecepções, conflitos, 

tragédias e sofrimento.
A maneira como nos relacio-

namos afeta diretamente a qua-
lidade da nossa vida.O projeto 
de Deus deseja fazer nascer uma 
“cidade nova”, cuja lei seja a jus-
tiça e a esperança de vida, edifi-
car o coração do homem sob os 
alicerces do amor. Jesus convida 
todos nós a segui-Lo, tornando-se 
Seus discípulos. Quem aceita o 
chamado d’Ele inicia um proces-
so de conversão, que quer dizer 
mudança de mentalidade, com a 
consequente mudança de atitude/
vida.Não podemos nos assustar 
e recuarmos, pois nossa missão 
é edificar e não demolir.

A Quaresma nos convida a 
conversão queé fruto de uma 
construção diária. É nossa tarefa 
ter, cada vez mais, consciência de 
nossa relação com Deus, com a 
gente mesmo, com as pessoas e 
o mundo, criando relações novas 
de fraternidade e de vida. 

Para chegar nessa mudança é 
necessário exercitar-se, e muito! 
Um caminho para ajuda são os 
exercícios espirituais próprios 
do tempo quaresmal: a Oração, 
o Jejum e a Esmola ou Caridade.
Essas três práticas são formativas 
da vontade humana no seguimen-
to de Jesus Cristo. Esta tríplice 
dimensão nos conduz a um ca-

minho penitencial de encontro, 
renovação e fortalecimento,que 
enfatizam a qualidade de nosso 
relacionamentocom Deus (Ora-
ção), consigo mesmo (Jejum) e 
com o próximo (Esmola/Cari-
dade).  Iluminados pela Palavra 
de Deus possamos iniciar e vi-
ver este tempo favorável como 
precioso dom do Senhor para 
uma vida renovada e coerente. 
É possível, pois com Deus nós 
podemos ir além. 

Veja como está suas rela-
ções,para que sejamos amor no 
mundo! 

por Pe. José Antonio Soares
Diocese de Jales/SP.

ARTIGO

PODEMOS MELHORAR E FORTALER NOSSAS RELAÇÕES

BENEFICENTE

À partir das 11h deste domin-
go, dia 10, terá início o Leilão 
Beneficente Intermunicipal de 
Gado Geral da Santa Casa de 
Fernandópolis. O evento, que 
contará com almoço, leilão de 
animais e outras atrações, será re-
alizado no recinto de exposições 
“Dr. Percy Waldir Semeghini”.

Com ingressos à venda por R$ 
20,00 até este sábado nas porta-
rias do Hospital, ou no domingo, 
na portaria do evento, quem par-
ticipar vai saborear um delicioso 
almoço, com churrasco de carne 
bovina e linguiça, arroz, farofa, 
molho vermelho, arro (molho 
branco), salada verde, salada re-
frescante e feijão gordo.

“Nós abrimos o calendário de 
eventos deste ano com o nosso 
tradicional leilão. Quem parti-

cipar do evento terá momentos 
agradáveis com um cardápio 
especialmente preparado por 
nossos voluntários e com bons 
lotes para os arremates. Tudo isso 
com o objetivo de construirmos 
na Santa Casa uma usina de gases 
medicinais, que vai gerar uma 
importante economia mensal em 
nossas contas”, explica o prove-
dor, Fernando Cordeiro Zanqui.

Uma barraca de doces será 
montada com produtos à venda, 
tais como doce de leite, mamão 
e outros doces caseiros tradicio-
nais, todos preparados e doados 
por voluntários. 

O leilão de animais será reali-
zado em seguida ao almoço, no 
tatersal do recinto. Serão diver-
sas cabeças de bovinos à venda. 
Além desses, existe ainda leitoas, 

carneiros e cavalos que também 
estarão recebendo os lances dos 
participantes.

USINA DE GASES MEDI-
CINAIS: Com a implantação 
orçada em aproximadamente 
R$ 600 mil, uma Usina de Ge-
ração de Gases Medicinais faz 
o processamento e purificação 
do ar para o consumo hospitalar. 
Com a implantação da usina, a 
Santa Casa de Fernandópolis es-
pera reduzir drasticamente seus 
custos com tais suprimentos, 
que atualmente correspondem 
à média de R$ 60 mil mensais 
utilizados para a compra dos 
suprimentos de oxigênio para 
abastecer o Hospital e que, com 
a usina, passam a aproximada-
mente R$ 5 mil referentes à 
manutenção dos equipamentos.

A Secretaria de Obras da Pre-
feitura de Fernandópolis iniciou 
ontem, sexta-feira, 8, a manuten-
ção na marginal Litério Grecco 
que dá acesso ao novo Parque 
Industrial 6. A obra foi abando-
nada pela Construtora Vilarinho 
que deveria ter entregue o serviço 
em dezembro do ano passado. 

Os engenheiros identifica-

ram problemas de compactação 
do solo em diversos pontos da 
marginal, o que poderia afundar 
com o tempo. Uma força tarefa 
foi montada para sanar todos os 
problemas, deixados pela Vi-
larinho, para que a Noromix - 
empresa contratada em regime 
de urgência, faça a colocação da 
capa asfáltica e libere para o trân-

sito de veículos leves e pesados. 
Em alguns pontos havia es-

paços vazios entre camadas de 
terras. Também ouve falhas da 
construção de galeria em local 
desnecessário e problemas de 
acumulo de água em um ponto 
da via. A Prefeitura terá que cons-
truir um novo ponto de captação 
de água da pluviais. 

A Noromix deve começar os 
serviços de asfaltamento neste 
final de semana e finalizar a obra 
em até três dias. 

A prefeitura deverá tomar me-
didas cabíveis em relação a cons-
trutora Vilarinho que abandonou 
a obra, após diversos meses de 
atraso.

Santa Casa de Fernandópolis realiza leilão
e almoço beneficente neste domingo

O último leilão e almoço beneficente da Santa Casa de Fernandópolis foi realizado em novembro de 2017

Prefeitura faz manutenção em obra abandonada pela Vilarinho
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PEDRANÓPOLIS

FERNANDÓPOLIS

MIRA ESTRELA NA CÂMARA

No entanto, mandou o ex-pre-
feito de Pedranópolis, José Ro-
berto Martins, se explicar em 15 
dias em virtude de uma contrata-
ção de uma clínica médica.

O juiz Marcelo Bonovolontà, 
da 2° Vara Cível de Fernandó-
polis, indeferiu o pleito de in-
disponibilidade de bens no bojo 
de uma ação civil pública cujos 
requeridos na ação incluem o ex
-prefeito de Pedranópolis, José 
Roberto Martins e o médico Ma-
noel Ortunho.

A ação civil pública foi movida 
por Justiça Pública contra José 
Roberto Martins, Manoel Figuei-
redo Ortunho Neto e Pró-Saúde 

Clínica Fernandópolis S/S Ltda, 
vindo a inicial com documentos. 
Aduziu o promotor Daniel Aza-
dinho, que há irregularidades na 
licitação para contratação de um 
profissional médico especialista 
em pediatria para trabalhar nas 
unidades de saúde de Pedranó-
polis, que, embora a requerida 
Pró-Saúde Clínica Fernandópolis, 
tenha vencido o processo licitató-
rio, a execução do contrato ficou 
a cargo do requerido Manoel Fi-
gueiredo Ortunho Neto, estranho 
ao quadro societário da empresa, 
sem a prévia autorização expressa 
e por escrito da prefeitura de Pe-
dranópolis, à época representada 

pelo ex-prefeito José Roberto 
Martins, violando assim cláusu-
las do contrato administrativo. 
Requereu o autor, concessão de 
tutela de urgência de indisponi-
bilidade dos bens dos requeridos, 
com o fim de assegurar o integral 
cumprimento da sentença.

Portanto, durante o período de 
vigência do contrato, engloban-
do-se todas as prorrogações havi-
das, a prefeitura de Pedranópolis 
despendeu a quantia total de R$ 
229.147,00 à Pro- Saúde.

“Sendo assim, indefiro o pleito 
de indisponibilidade de bens dos 
requeridos.No mais, notifiquem-
se os réus José Roberto Martins, 

ex-prefeito de Pedranópolis, Ma-
noel Figueiredo Ortunho Neto, 
PRO-Saúde Clínica Médica 
Fernandópolis , via mandado, 
para oferecer manifestação por 
escrito, que poderá ser instruí-
da com documentos e justifica-
ções, dentro de quinze dias (Lei 
8.429/1992, artigo 17, § 7º). Sem 
prejuízo, notifique-se, também, 
a Prefeitura do Município de 
Pedranópolis SP, via mandado, 
na pessoa do seu representante 
legal, para, na condição de litis-
consorte necessário, apresentar 
a sua manifestação nos autos no 
prazo também de quinze dias”, 
escreveu o magistrado.

O 3º Passeio Ciclístico de Mira 
Estrela será realizado no próximo 
domingo, dia 17 de Março, com 
trajeto de 20, e 40 km. O evento 
já é considerado um dos maiores 
da região e promete atrair cerca 
de 700 ciclistas. O valor do pas-
seio é de R$ 35,00 por pessoa, os 
depósitos podem ser realizados 

individual, por equipe e também 
com parceiros do evento nas ci-
dades da região. O café da manhã 
(banana, pão, presunto, mussarela, 
suco de laranja, café e bolo) será 
servido das 6 às 7h45, na Área de 
Lazer, rua: José Florêncio Vicente 
nº 750. A  largada está prevista 
para às 8h na Praça Central, logo 

após o café. Serão 2 percursos, o 
tranquilo 20 km, e o favorável 40 
km, fica a critério de cada parti-
cipante. É recomendado o uso de 
equipamentos de segurança para 
que não ocorra nenhum problema 
no trajeto. Durante o percurso ha-
verá vários pontos de hidratação 
com água, água de coco, frutas e 

paçoca, além do carro de apoio.
No almoço será servido ar-

roz, feijão gordo, farofa, salada, 
frango assado, carne em molho, 
vinagrete e sobremesa, terá tam-
bém  música ao vivo, sorteio de 
brindes e piscinas para diversão. 
Contatos para inscrição: Jean 
99781-1190 / Big 99737-6950 

O vereador de Fernandópo-
lis João Pedro da silva Siqueira 
(PTB), apresentou na noite de 
quinta-feira, 7, durante a primeira 
sessão ordinária de março um 
requerimento onde solicita in-
formações sobre os últimos seis 
meses da Ouvidoria Pública de 
Fernandópolis.

De acordo com o requerimen-
to o vereador pede um relatório 
analítico onde solicita que seja 
exposto todas as reclamações, 
denúncias e sugestões recebi-
das pelo órgão nos últimos seis 
meses.

João Pedro quer saber ainda 
quais reclamações, denúncias 

ou sugestões ainda não foram 
tomadas providências e quais os 
motivos e as medidas adotadas 
em cada caso.

“Gostaria de saber como anda 
nossa ouvidoria e em caso de não 
ter sido tomadas providências, 
gostaria de saber qual medida foi 
tomada pela ouvidoria ou pela 
secretaria em questão”, disse o 
vereador. No pedido João Pedro 
ainda pede qual a quantidade de 
denúncias, reclamações ou su-
gestões, foram recebidas pela 
ouvidoria nos anos de 2017 e 
2018, e quais os assuntos mais 
chamaram a atenção e quais se 
destacaram pela quantidade.

Juiz nega pedido de indisponibilidade de bens contra Betinho

A Câmara de Fernandópolis 
realizou, excepcionalmente, ses-
são ordinária na quinta-feira, às 
18h00, em razão do Feriado de 
Carnaval. Dois Projetos estavam 
na Ordem do Dia: Projeto de Lei 
Complementar nº 03/2019, de 
autoria da Mesa Diretora da Câ-
mara Municipal, acrescenta dis-
positivo da Lei Complementar nº 
84, de 17 de fevereiro de 2011 e 
Projeto de Lei nº 26/2019, de au-
toria da Mesa Diretora da Câmara 
Municipal, altera dispositivo da 
Lei Municipal nº 4.750, de 28 de 
maio de 2018.

Em regime de urgência foram 
votados e aprovados, também, 
os seguintes Projetos: Projeto de 
Lei nº 29/2019, dispõe sobre au-
torização para abertura de crédito 
adicional especial, por exces-
so de arrecadação, no valor de 

R$122.925,00, para a execução 
de pavimentação asfáltica e reca-
peamento com guias e sarjetas 
e rampa de acessibilidade; Pro-
jeto de Lei nº 30/2019, dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional especial, por 
superávit financeiro, no valor de 
R$ 41.664,11, para a execução 
de pavimentação asfáltica e re-
capeamento com guias e sarje-
tas; Projeto de Lei nº 33/2019, 
dispõe sobre autorização para 
abertura de crédito adicional su-
plementar, por redução, no va-
lor de R$330.000,00, destinado 
à manutenção da Secretaria 
Municipal de Educação; Pro-
jeto de Lei nº 35/2019, dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional especial, 
por excesso de arrecadação, 
no valor de R$2.340.000,01, 

para a reforma e ampliação de 
prédios públicos; e Projeto de 
Lei nº 36/2019, de autoria do 
vereador Ademir de Jesus Al-
meida e outros, altera disposi-
tivo da Lei nº 2.709, de 27 de 
junho de 2002, estabelecendo 
que os benefícios do Progra-
ma Frentes de Trabalho sejam 
concedidos pelo Poder Público 
Municipal pelo período de 24 
meses, quando o beneficiário 
cumprir de forma regular as 
obrigações quanto ao exercício 
das atividades estabelecidas na 
Cláusula 1ª do Termo de Ade-
são ao Programa, podendo ser 
prorrogado, em caráter excepcio-
nal, até o período máximo de 48 
meses, prevalecendo sobretudo 
o interesse público, a critério e 
conveniência da Administração 
Pública Municipal.

Câmara de Fernandópolis realizou sessão na quinta e vota sete projetos

Amanhã Mira Estrela realiza 3º Passeio Ciclístico João Pedro pede informações dos
últimos 6 meses da Ouvidoria Pública
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O Ministério Público Federal 
(MPF) encaminhou nesta quin-
ta-feira (28) recomendações ao 
Ministério da Infraestrutura e à 
Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) sobre a sub-
concessão da Ferrovia Norte Sul 
– Tramo Central. No documento, 
MPF sugere que seja suspensa a 
licitação da subconcessão do Tra-
mo Central, entre Porto Nacional 
(TO) e Estrela D’Oeste (SP).

O MPF também recomenda ao 
Ministério da Infraestrutura para 
que a pasta justifique a escolha do 
modelo vertical e o motivo de a 
contratação não prever transporte 
de passageiros na exploração da 
ferrovia. As orientações foram 
produzidas pela 3ª Câmara da 
Ordem Econômica e Consumidor 
(3CCR).

“O objetivo do Ministério 
Público Federal é preservar o 
interesse público nos contratos 
de concessão, promover um am-
biente comercialmente compe-
titivo e que favoreça a prestação 
de serviços públicos eficientes e 
de qualidade, além de atuar para 
reduzir os custos logísticos para 
os usuários das ferrovias”, res-
salta o coordenador da 3CCR, 
subprocurador-geral da Repú-
blica Augusto Aras.

As obras de construção da fer-
rovia foram iniciadas em 1987. 
O trecho entre Açailândia (MA) 
e Anápolis (GO), com cerca de 
1.550 km, está pronto para uso. Já 
o trecho entre Ouro Verde (GO) e 
Estrela D’Oeste (SP), de 682 km, 
está com as obras em andamento.

ANTT
Na recomendação enviada 

à ANTT, o Ministério Público 
Federal defende a suspensão da 
licitação da subconcessão Tramo 
Central até que a Agência defina 

MPF quer suspensão de licitação do trecho entre
Porto Nacional e Estrela D’Oeste da Norte-Sul

os mecanismos que garantam o 
direito de passagem aos usuários 
da Ferrovia Norte Sul – Tramo 
Central, tanto no trecho em lici-
tação quanto nas ferrovias con-
cessionadas adjacentes.

O documento pede também 
para que a Agência conclua le-
vantamento prévio do inventá-
rio da concessão, especificando 
as características e o estado de 
conservação dos bens que serão 
geridos pela subconcessionária. 
O objetivo é evitar que haja pos-
sibilidade de vantagem competi-
tiva na licitação aos concorren-
tes que viabilizam o acesso dos 
usuários aos portos, evitando 
provável direcionamento da 
licitação.

O documento pede ainda para 
que a ANTT reavalie a possi-
bilidade de atribuir ao subcon-
cessionário a ser contemplado 
no certame licitatório da Tramo 
Central a responsabilidade pela 
conclusão das obras ainda não 
finalizadas pela Valec.

O MPF pontua que a velocida-
de média dos trens no Brasil em 
2017 foi de 16,71 Km/h, enquan-
to nos Estados Unidos a veloci-

dade do tráfego de carga foi de 80 
Km/h em 2013. “Continuar com 
esta velocidade média no modal 
ferroviário brasileiro condena o 
país ao atraso no desenvolvimen-
to econômico devido à lentidão 
injustificável no escoamento dos 
bens a serem transportados”.

Ministério da Infraestrutura
Na recomendação ao Ministé-

rio da Infraestrutura, a 3ª Câmara 
pede para que a pasta justifique 
a escolha do modelo vertical em 
detrimento do horizontal, para a 
exploração da malha. Nas con-
cessões verticais, praticamente, 
somente os trens da concessioná-
ria usam o trecho que ela admi-
nistra. Já no modelo horizontal 
outros usuários podem trafegar 
pelos trilhos administrados pela 
empresa, desde que paguem pelo 
direito de passagem – como um 
pedágio.

No entendimento do MPF, o 
modelo de exploração horizon-
tal possibilita a exploração da 
infraestrutura e dos serviços de 
transporte ferroviários a dife-
rentes agentes, estimulando a 
competição no modal ferroviá-
rio. Desta forma, o poder público 

deve justificar a escolha do mo-
delo de exploração que melhor 
atenda ao interesse público.

O documento apresentado ao 
ministério também pede para que 
o Executivo justifique a ausência 
de previsão de transporte ferrovi-
ário de passageiros na exploração 
da Ferrovia Norte Sul – Tramo 
Central, principalmente em se 
tratando de trecho com cidades 
relevantes como Anápolis (GO) 
e Porto Nacional (TO).

Para a 3CCR, o poder público 
precisa maximizar ganhos para 
a sociedade na utilização da in-
fraestrutura ferroviária, desta 
forma precisa elaborar análises 
e estudos que avaliem o trans-
porte de passageiros nos trilhos 
brasileiros.

Os órgãos têm dez dias para 
comunicar se acatarão as provi-
dências recomendadas. Ainda 
assim, a recomendação não es-
gota a atuação do MPF sobre o 
tema. Agentes públicos e priva-
dos podem ser responsabilizados 
criminalmente e na esfera cível, 
incluindo improbidade admi-
nistrativa caso haja prejuízo aos 
cofres públicos.

JORNAL DO INTERIOR
ARTIGO CONTÁBIL

Por que é tão importante ter 
um contador para empresa?

O contador é um profissional 
especializado na gestão da área 
financeira, econômica, tributá-
ria e também patrimonial das 
empresas e pessoas físicas. 
Sua rotina de trabalho envolve 
muitos cálculos, demonstrati-
vo de resultados e apuração de 
impostos.

O contador é um profissional 
especializado na gestão da área 
financeira, econômica, tributá-
ria e também patrimonial das 
empresas e pessoas físicas. 
Sua rotina de trabalho envolve 
muitos cálculos, demonstrati-
vo de resultados e apuração de 
impostos.

É através desse profissional 
que as empresas conseguem 
ter uma visão sobre suas recei-
tas e despesas e entender se o 
negócio realmente está dando 
lucro. Pode-se dizer que ele é 
um grande avaliador de riscos 
e desenvolvedor de estratégias 
para reduzir a carga tributária e 
prevenir problemas com o fisco.

Por que a contador é tão im-
portante para as empresas?

Todo o negócio precisa ter a 
consultoria contábil para que 
ele se mantenha legalizado, afi-
nal, é necessário pagar impostos 
para manter a sua empresa sau-
dável e na ativa.

As empresas precisam pres-
tar contas ao governo, repassar 
informações a Receita Federal, 
Secretaria da Fazenda e Pre-
feitura sobre suas atividades, à 
partir daí são apurados os im-
postos à pagar para conseguir 
manter sua empresa de portas 
abertas.

As informações contábeis de 
uma empresa são comumen-
te solicitadas, sobretudo em 
bancos, caso seja necessário 
realizar algum tipo de finan-
ciamento.

Devido a importância desse 
profissional nos cuidados de 
assuntos burocráticos, algumas 
empresas contratam um conta-
dor para atuar somente dentro 
da empresa, especialmente as 
que possuem uma grande de-
manda de documentos, funcio-
nários e operações.

O Brasil é um dos Países do 
mundo com mais complexidade 
no sistema tributário e fiscal, 
portanto, é necessário de um 
profissional que esteja ávido as 
mudanças que ocorrem na legis-
lação constantemente para que 
sua empresa não corra o risco 
de sofrer penalizações rígidas 
por conta de erros e omissões.

Portanto, sua empresa precisa 
de uma assessoria contábil para 
ter sucesso. Esses profissionais 
são especializados não só em 
burocracias, eles também tra-
balham com auditoria, capitali-
zação de investimentos, seguro, 
previdência, perícia contábil e 
controladoria.

Não existe a possibilidade do 
seu negócio dispensar a ajuda 
de um profissional tão impor-
tante para ajudar a sua empresa 
se manter legalizada sem pagar 
tributos abusivos.

Funções desempenhadas 

pelo contador dentro de uma 
empresa

Empresas MEI não necessi-
tam a assessoria de um conta-
dor, pois os tributos são pagos 
de maneira simplificada. Nos 
demais enquadramentos, esse 
profissional é indispensável, 
pois ele é grande atuante na ma-
nutenção e desenvolvimento do 
negócio.

É o contador que realizada as 
seguintes atividades:

- Abertura de empresa
Planeja o tipo de tributação, 

define a divisão societária, 
capital social e realiza toda a 
burocracia junto aos órgãos 
competentes.

- Gestão de controle
Balanços mensais, contratos, 

planejamento financeiro, fluxo 
de caixa, controle de estoque, 
apuração de impostos, emissão 
de guias para pagamento dos 
impostos, emissão de folha de 
pagamento, rescisões trabalhis-
tas, registra todos os fatos que 
podem ser representados como 
valores monetários, definição 
de estratégias para que a em-
presa cresça mais e notifica o 
empresário de todas as mudan-
ças que ocorrem na legislação 
referente a tributação do seu 
negócio.

- Fechamento de negócio
Inventário, acerto de con-

tas, divisão dos sócios e outras 
questões financeiras, jurídicas 
e burocráticas.

O contador é um “ braço di-
reito” nas empresas, por isso, 
a presença desse profissional 
não pode ser descartada se o 
objetivo é manter o negócio le-
galizado e sem dores de cabeça.

No entanto, é preciso é preci-
so saber escolher um profissio-
nal que paute a sua conduta com 
ética e honestidade, afinal ele 
terá acesso as informações mais 
importantes de uma empresa.

As empresas têm a opção 
de contratar um contador para 
atuar com exclusividade na 
sua empresa, ou seja, como se 
fosse um membro da equipe, 
um funcionário. No entanto, é 
mais comum a contratação de 
um escritório de consultoria 
externo que realiza os serviços 
necessários sem cobrar mensa-
lidades muito altas.

Na verdade, ambas as situ-
ações são boas, vai depender 
da demanda de trabalho da 
empresa e também dos recur-
sos financeiros para manter o 
profissional atuante somente 
no seu negócio.

O profissional também tem 
suas responsabilidades civis, 
tributária, penal e ética sobre 
tudo aquilo que faz, seja por ne-
gligência, imperícia, alteração 
de documentos, dados inexatos 
e ocultação de documentos.

Entenda que a contabilida-
de vai muito além de registrar 
as atividades como receitas e 
despesas de uma empresa. O 
contador é a fonte de informa-
ções para o empresário, é um 
dos aliados mais importantes 
para alcançar o sucesso.

SAÚDE

O prazo para entregar a decla-
ração do Imposto de Renda de 
Pessoa Física (IRPF) 2019 vai 
até 30 de abril. Porém, a desin-
formação sobre o assunto gera 
muitas dúvidas aos brasileiros. 
Para evitar qualquer problema 
futuro, como a sonegação de 
imposto, é preciso saber corre-
tamente como fazê-la e, para isso, 
a gente convidou o professor do 
curso de Ciências Contábeis da 
Universidade do Vale do Itajaí 
(Univali), José Luiz da Silva.

Bom, primeiramente, vamos 
falar sobre quem deve entregar o 
IRPF 2019. Professor, a gente já 
sabe que devem fazer esta decla-
ração todos aqueles que tenham 
recebido, em 2018, rendimentos 
tributáveis cuja soma supere R$ 
28.559,70, ou rendimentos isen-
tos, não tributáveis ou tributados 
na fonte, com soma superior a 
R$ 40 mil. No caso de atividade 
rural, a quantia deve ser maior do 
que R$ 142.798,50. Professor, a 
apresentação desta declaração 
também é obrigatória em outras 
situações.

Quem são as pessoas que 
também devem declarar?

“Também estão obrigados 
quem possuiu mais de R$ 300 
mil em bens em 31 de dezembro. 
Então, possuía imóveis, carro, 
motocicleta, embarcações e o so-
matório desses bens for superior 
a R$ 300 mil em 31 de dezembro 
de 2018, também está obrigado 
a fazer a entrega da declaração”, 
disse.

Além disso, também deve de-

Especialista tira dúvidas sobre a declaração do IRPF 2019

clarar quem teve ganho de capital 
na alienação de bens ou direitos 
sujeitos à incidência do imposto 
ou realizou operações em bolsas 
de valores, de mercadorias, de 
futuros e assemelhadas. Explica 
melhor para a gente como isso 
funciona, por favor.

“Por exemplo, você tem um 
imóvel de R$ 100 mil. Vendeu 
ele por R$ 150 mil. Você tem R$ 
50 mil de ganho de capital e isso 
está sujeito ao imposto de ren-
da. Então, essas pessoas também 
estão na obrigação de declarar”, 
afirmou.

E quais são os principais 
erros que o pessoal comete na 
declaração?

“Os maiores problemas, que 
levam inclusive para a malha-
fina, é a falta de um determinado 
rendimento. Então, um profes-
sor, às vezes, deu aula em vá-
rias instituições e não recebeu o 
informe de rendimento de uma 
dessas instituições e esquece 
de declarar aquele rendimen-
to. Às vezes tem um aluguel 
e aí esquece a informação do 

aluguel”, ressalta o professor.
E aí tem aquele cruzamento 

de malhas, né? Como é que isso 
funciona?

“A Receita Federal tem uma 
série de declarações, que são 
declarações que as demais pes-
soas jurídicas entregam, que fa-
zem um cruzamento de malhas. 
Estima-se que tem em torno de 
71 cruzamentos de malha entre 
aquilo que as empresas declaram 
e a que as pessoas declaram. Es-
ses cruzamentos, essa falta de 
informação, que faz com que a 
pessoa acabe caindo em malha 
fina”, alerta.

E o que mais pode levar o 
contribuinte cair na malha 
fina?

“Erros de campos equivoca-
dos, também no momento da 
declaração. O rendimento, que 
era um rendimento tributável, foi 
colocado como um rendimento 
isento. Muitas vezes a pessoa faz 
na pressa e não faz uma conferên-
cia da declaração. Qualquer erro, 
se você tinha, por exemplo, R$ 
11.100 de rendimentos e declarou 

só R$ 11 mil, esses R$ 100, um 
dígito a menos que você colocou, 
faz levar a sua declaração ficar 
em malha”, comentou.

Bom, neste ano também tem 
novidade no que se refere ao CPF 
para dependentes e alimentan-
dos residentes no país. Agora, 
a Receita Federal exige que os 
declarantes informem o número 
do CPF de todos os dependen-
tes. Antes, esta informação era 
obrigatória somente nos casos 
de crianças a partir de oito anos.

Outra informação importante 
é que se o contribuinte não apre-
sentar a declaração dentro do pra-
zo, que é até 30 de abril, ele ou ela 
vai estar sujeito a uma multa, que 
vai de R$ 165,74 a 20% do valor 
do Imposto de Renda devido.

O contribuinte tem à disposi-
ção três alternativas para fazer 
a declaração: por meio do Pro-
grama Gerador da Declaração 
(PGD) IRPF2019, disponível no 
site da Receita Federal, que é o 
rfb.gov.br; pelo aplicativo Meu 
Imposto de Renda, para tablets e 
smartphones; e pelo serviço Meu 
Imposto de Renda, que deve ser 
acessado pelo Centro Virtual de 
Atendimento, o e-CAC, do portal 
da Receita por meio do uso de 
certificado digital.

Eu gostaria de agradecer muito 
as suas informações, José Luiz da 
Silva. Muito obrigado. Lembran-
do que a expectativa da Receita 
Federal é de que 30,5 milhões 
de declarações sejam entregues 
neste ano. Então, não deixe para 
a última hora.
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OPORTUNIDADE EDUCAÇÃO

ADMINISTRAÇÃO

A Prefeitura de Fernandópolis 
abre no dia 18 de março as ins-
crições para o processo seletivo 
de estagiários para atuarem na 
Administração Pública Muni-
cipal. O edital com informações 
relacionadas à prova será divul-
gado nos próximos dias.

Os interessados devem pro-
curar a Secretaria Municipal 
de Educação, localizada na rua 

Minas Gerais, 993, Centro, até 
o dia 29 de março, das 8 às 13h.
Podem se inscrever os estu-
dantes dos seguintes cursos 
de nível superior: Administra-
ção de empresas, Biomedicina, 
Ciências Contábeis, Direito, 
Educação Física, Farmácia, 
Fisioterapia, Letras, Matemá-
tica, Odontologia, Pedagogia 
e Psicologia.

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

DIA 19-03-2019 – (terça-feira) –

Edital de 1ª, 2ª e 3ª Convocações.

A UNIODONTO DE FERNANDÓPOLIS – Cooperativa 
Odontológica – convoca seus 45 (quarenta e cinco) Associados 
em condições de votar para comparecerem à Assembléia Geral 
Extraordinária que fará realizar na Sede Própria, sito à Avenida dos 
Arnaldos, nº 830, às 17:00 h. do dia 19 de março de 2019, terça-fei-
ra, em primeira convocação com 2/3 (dois terços) de seus associa-
dos. Caso esse número não seja atingido, reunir-se-á em segunda 
convocação às 19:00 h com metade mais um de seus associados 
ou em Terceira convocação às 20:00 h; com o mínimo de 10(dez) 
associados, para tratar da seguinte ORDEM DO DIA:

1. Reforma do Estatuto Social:

a) Alteração do número de Conselheiros Vogais de 
Conselho de Administração;

b) Alteração do período de mandato do Conselho 
de Administração;

c) Alteração da forma de cálculo da quota-parte do 
capital social de UFESP (Unidade Fiscal do Es-
tado de São Paulo) para moeda corrente do país;

Nota:  Para efeito de cálculo de quorum, o número de as-
sociados em condições de votar é de 45(quarenta 
e cinco) cooperados.

Fernandópolis, 09 de março de 2019.

Dr. EDUARDO HAMILTON D’AVILA
- Presidente - 

Dr. MARCELO HENRIQUE LUZ TEIXEIRA
- Superintendente-

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

DIA 19-03-2019 – (terça-feira) –

Edital de 1ª, 2ª e 3ª Convocações.

A UNIODONTO DE FERNANDÓPOLIS – Cooperativa 
Odontológica – convoca seus 45 (quarenta e cinco) Associados em 
condições de votar para comparecerem à Assembléia Geral Ordiná-
ria que fará realizar na Sede Própria, sito à Avenida dos Arnaldos, nº 
830, às 18:00 h. do dia 19 de março de 2019, terça-feira, em primeira 
convocação com 2/3 (dois terços) de seus associados. Caso esse 
número não seja atingido, reunir-se-á em segunda convocação às 
19:00 h com metade mais um de seus associados ou em Terceira 
convocação às 20:00 h; com o mínimo de 10(dez) associados, para 
tratar da seguinte ORDEM DO DIA:

1. Prestação de Contas dos órgãos de Administração Exercício 
de 2018; presente o Parecer do Conselho Fiscal e Auditor Indepen-
dente, compreendendo:

a) Relatório da gestão;
b) Balanço; e,
c) Demonstrativo da conta Sobras e Perdas apura-

das e demais demonstrativos contábeis;

1. Destinação das Sobras apuradas ou Rateio das Perdas;

2. Eleição dos membros do Conselho de Administração (4 mem-
bros) e Diretoria Executiva (Presidente/ Vice-Presidente/ Su-
perintendente) com renovação de 1/3;

3. Eleição dos membros do Conselho Fiscal, com renovação 
obrigatória de 2/3;

4. Fixação do valor do Pró-labore e Verba de Representação para 
membros da Diretoria Executiva, Auditores e Conselho Fiscal;

5. Plano de trabalho para o exercício de 2019.

Nota:  Para efeito de cálculo de quorum, o número de as-
sociados em condições de votar é de 45(quarenta 
e cinco) cooperados.

Fernandópolis, 09 de março de 2019.

Dr. EDUARDO HAMILTON D’AVILA
- Presidente - 

Dr. MARCELO HENRIQUE LUZ TEIXEIRA
- Superintendente-

A Bunge Açúcar & Bioenergia 
promoveu, nesta semana, ativida-
des sobre segurança no trabalho 
e no lar em todas as suas usinas. 
Na região do Noroeste Paulista, 
nos municípios de Ouroeste e 
Populina, a Semana Interna de 
Prevenção de Acidentes do Tra-
balho (SIPAT) contou com peças 
teatrais, palestras e jogos de dis-
puta que abordavam o tema “Cui-
dar um do Outro”. Participaram 
do projeto mais de mil pessoas, 
entre funcionários, crianças e 
moradores das cidades.  

A iniciativa é parte do compro-
misso de manter um ambiente 
saudável e seguro para executar 
as atividades diárias da companhia 
com a meta de incidente zero. Para 
Lucas Stefanello, Coordenador de 
Meio Ambiente, Segurança e Saú-
de Ocupacional da Bunge Açúcar 
& Bioenergia no Noroeste Pau-

lista, a empresa adota as melhores 
práticas para controlar ou eliminar 
exposições a riscos, especialmente 
aqueles que representam a maioria 
das lesões graves potenciais nas 
operações. “A SIPAT é um mo-
mento importante para reforçar 
que as ações individuais ditam o 
ambiente de trabalho e auxiliam 
nos resultados de todos”, diz ele. 

A SIPAT começou na segun-
da-feira e envolveu mais de 300 
colaboradores da área industrial, 
agrícola e administrativa. O des-
taque da semana foi Olimpíadas, 
que envolveu a Brigada Agrícola 
na quinta e a Brigada Industrial 
na sexta em disputas de provas e 
brindes. Também foram realiza-
das palestras sobre prevenção das 
Doenças Sexualmente Transmis-
síveis (DST), AIDS e alcoolismo.  

Na terça-feira, as atividades fo-
ram especialmente para a comu-

nidade de Ouroeste. De manhã, 
cerca de 600 pessoas puderam 
conferir um espetáculo musical 
sobre a importância de alertar o 
colega de trabalho em situação 
de risco, além de dicas de como 
realizar a manutenção dos equi-
pamentos. Durante a tarde, apro-
ximadamente 250 crianças da 
rede municipal participaram de 
uma apresentação teatral sobre 
cuidados de segurança no lar. À 
noite, as famílias de Ouroeste, em 
torno de 60 pessoas, assistiram a 
uma encenação sobre estar atento 
aos familiares em casa.

A quarta-feira foi dedicada 
para os moradores de Populina. 
A peça de teatro sobre cuidados 
nos lares foi realizada pela manhã 
para 200 crianças da rede munici-
pal de Populina, e à noite para as 
famílias da cidade, envolvendo 
cerca de 80 pessoas. 

A companhia realiza o pro-
grama em todas as unidades, 
localizadas do interior de SP, 
Tocantins, Mato Grosso do Sul 
e Minas Gerais. 

Sobre a Bunge Açúcar & Bio-
energia: Uma das companhias 
líderes na produção de etanol, 
açúcar e bioenergia no Brasil, a 
Bunge Açúcar & Bioenergia tem 
capacidade de moagem de 22 
milhões de toneladas por ano em 
suas oito usinas estrategicamente 
localizadas nas regiões Sudeste, 
Norte e Centro-Oeste do país. 
Cinco de suas usinas formam um 
cluster, gerando economias de 
escala e sinergias para o negócio.  
Com instalações de cogeração, a 
empresa produz energia renová-
vel para atender de forma autos-
suficiente suas próprias usinas e 
tem capacidade de exportar 640 
GWh para rede nacional.

Prefeitura abre inscrição para processo 
seletivo de estagiários no dia 18

Interessados devem procurar a Secretaria
Municipal de Educação até 29 de março

Um grupo de alunos da Univer-
sidade Brasil tem se destacado 
em um dos games mais populares 
do mundo, o LOL. O LeagueO-
fLegends é um jogo de compu-
tador online onde duas equipes 
de cinco pessoas se enfrentam 
(5vs5) com o objetivo de destruir 
a base do adversário.

O jogo é um dos com maior 
número de adeptos no mundo 
dos eSports e aquele com o maior 
número de comunidades em todo 
o planeta. O cenário competitivo 
de jogos online (incluindo LOL) 
tem crescido muito nos últimos 
anos, inúmeras equipes de pro-
fissionais disputam torneios no 
Brasil e no mundo, inclusive com 
mundiais de LOL anuais.

A paixão pelo jogo e a vonta-
de de competir uniu oito alunos 
do Campus Fernandópolis, que 
montaram uma equipe e estão fir-
mes nos treinos. Gabriel Abreu, 
estudante do terceiro semestre de 
Medicina; José AntonioMarquioli 
Jr., do sétimo semestre de Direito; 
Ítalo Calanca, do quinto semestre 
de Direito; Matheus Albertini, 
do sétimo semestre de Direito; 
Gabriel Horevicht, do quarto se-

mestre de Medicina; Itair Matias 
Mota, do segundo semestre de Di-
reito; Atemilde Saito, do terceiro 
semestre de Medicina Veterinária; 
e Mathes Gomes Sano, do sétimo 
semestre de Direito, formam a 
equipe UnibFear.

Eles contam que a dedicação é 
cada vez maior e que os treinos, 
além de online, também são fei-
tos presencialmente, uma vez 
por semana. Apesar do tempo 
para os estudos, eles não deixam 
de treinar um dia se quer. Isto já 
vem dado bons resultados, com a 
chegada às semifinais das últimas 
duas competições disputadas. 
Agora, com o apoio da Univer-
sidade, eles esperam chegar no 
topo nas principais ligas univer-
sitárias do país.

COMPETIÇÕES
Gabriel Abreu diz que, com o 

cenário competitivo profissional 
crescendo, a Riot Games (em-
presa que é dona do LOL) abriu 
vários programas de suporte para 
a criação de times e torneios uni-
versitários ao redor do mundo, 
incluindo o Brasil. “Foi então 
que eu resolvi montar um time de 
LeagueOfLegends universitário e 

Universidade Brasil forma equipe de LOL em Fernandópolis

com a aprovação do coordenador 
do campus, Amauri Piratininga, 
demos início ao time da Univer-
sidade Brasil”, relata o aluno.

Ele destaca que há inúmeros 
torneios amadores e universi-
tários em todo o país, online e 
presencial. Os maiores torneios 
universitáriossão o TUES e o 
LUES, extremamente disputa-
dos,com classificatórias online e 
com as finais presenciais. “Nosso 

objetivo em 2019 é passar pelas 
classificatórias e chegar à etapa 
presencial. Há também torneios 
menores, como uma copa orga-
nizada pela Uni9, no final de ja-
neiro, no qual ficamos em sexto 
lugar”, conta Gabriel.

Os competidores contam que 
existem centenas de jogadores de 
LOL na universidade, o que mo-
tiva a equipe ainda mais a galgar 
colocações melhores.

Oito alunos se dedicam ao jogo que é um dos mais populares dos eSports
em todo o mundo e que possui várias competições universitárias

Bunge Açúcar & Bioenergia realiza semana da
segurança com colaboradores no Noroeste Paulista

O juiz da  V ara da  I nfância e  
J uventude de Rio Preto, Evan-
dro Pelarin, enviou para todas 
as escolas da cidade uma no-
tificação para que alunos can-
tem o hino nacional, junto com 
hasteamento da bandeira pelo 
menos uma vez por semana. 

A intenção do juiz é cumprir a 
uma lei federal de 1971 que dei-
xa claro que é obrigatório o has-

teamento da bandeira nacional 
pelo menos uma vez por semana 
e também nos dias de festa ou 
luto nacional.  A violação dessas 
disposições é considerada contra-
venção  , sujeito à pena de multa.  

 Nos próximos dias, os agen-
tes de proteção da  V ara  I nfantil 
e juventude estarão em algumas 
escolas para verificar o exato 
cumprimento desta lei.

Pelarin notifica escolas para que 
alunos cantem hino nacional
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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Na noite de quinta-feira, 07, 
a DISE – Delegacia de Investi-
gações Sobre Entorpecentes, de 
Votuporanga prendeu quatro pes-
soas por tráfico de drogas, sendo 
dois homens e duas mulheres. Os 
investigadores da DISE vinham 
monitorando as atividades da 
quadrilha de traficantes havia 
meses. 

Na tarde de quinta-feira, cien-
tes de que um casal da cidade de 
Valentim Gentil iria até Votupo-

ranga em uma motocicleta BIZ 
para buscar drogas, os policiais 
acompanharam toda a ação. 

No bairro Pró-Povo em Votu-
poranga, o casal adquiriu drogas 
de uma mulher e ao retornar para 
a cidade de Valentim Gentil, os 
agentes procederam a aborda-
gem, e com a passageira da moto, 
os policiais encontraram dois 
pacotes contendo 100 gramas de 
cocaína. A quantidade de cocaína 
apreendida seria suficiente para 

confeccionar pelo menos 300 
porções da droga para a venda 
a usuários. 

Na sequência, ainda na cidade 
de Valentim Gentil, os policiais 
prenderam o outro integrante da 
quadrilha responsável pela aqui-
sição da droga. De acordo com os 
policiais da DISE ele é integrante 
do PCC – Primeiro Comando 
da Capital, e desempenhava a 
função de “Disciplina” naquela 
cidade. 

Os policiais da especializada 
retornaram para Votuporanga 
seguindo para o bairro Pró Povo 
onde realizaram a prisão da mu-
lher que fez a venda da droga. Os 
presos foram encaminhados para 
a sede da DISE onde foram au-
tuados pelos crimes de tráfico de 
drogas e associação para o tráfico 
de drogas.Com eles os policiais 
apreenderam também dinheiro 
da venda de drogas e celulares 
utilizados pela quadrilha. 

Uma empresa localizada no 
centro de Fernandópolis foi alvo 
de bandidos na madrugada de 
quarta-feira, 6. A ousadia dos 
bandidos foi tão grande que as 
câmeras de monitoramento fo-
ram quebradas para evitar a iden-
tificação.  Do interior da empresa 
foram furtados um notebook, ce-
lular e uma quantia em dinheiro 
que ainda não foi divulgada pelos 
proprietários. Os bandidos ar-
rombaram a porta de vidro que 
dá acesso direto a empresa que 
fica localizada no térreo de uma 
galeria empresarial localizada na 
avenida Milton Terra Verdi, cen-
tro de Fernandópolis.  A Policia 
Civil deve analisar imagens de 
outra câmera instalada do lado 
de fora da galeria.

Na segunda-feira, 4, foi pre-
so em Pedranópolis o senhor 
J.W.C., após ter ameaçado sua 
ex-esposa. O fato ocorreu na 
zona rural do município em uma 
propriedade rural localizada no 
Córrego das Pedras.

De acordo com informações 
o homem teria procurado a ex
-esposa para tentar uma desis-

tência de uma ação judicial que 
travam na Justiça pela guarda 
de um neto.

De acordo com a vítima 
V.C.S., o homem após ouvir a 
negativa em relação a desistên-
cia da ação judicial começou a 
agredi-la, com socos e pontapés. 
Além das agressões a vítima 
afirmou que J.W.C., a ameaçou 

de morte. O homem cumpria 
medida protetiva, através de 
ordem judicial de não se apro-
ximar da vítima.

A senhora conseguiu escapar 
e ficar escondida em um ma-
tagal próximo a propriedade 
e pediu ajuda a um amigo que 
acionou a Policia Militar. O ho-
mem foi preso e dentro da cami-

nhonete D-20, de sua proprie-
dade, onde foi encontrado um 
revólver calibre .38 totalmente 
carregado e mais seis balas que 
estavam encima do banco.  Foi 
conduzido a delegacia de polícia 
onde foi autuado por porte ilegal 
de arma de fogo, ameaça, des-
cumprimento de ordem judicial 
e agressão a mulher. 

Desde a 00h do dia primeiro de 
março está encerrado mais um 
período de Piracema, destinadoà 
proteção e reprodução do peixes 
nativos da bacia hidrográfica do 
rio Paraná.

A palavra Piracema vem do 
tupi-guarani e significa “saída 
do peixe”, fazendo referência 
aoprocesso de deslocamento re-
alizado por grandes cardumes 
em direção às cabeceiras de rios 
para adesova, garantindo a manu-
tenção dos estoques pesqueiros 
dos mananciais e consequente 
equilíbrioecológico tutelado pela 
Constituição Federal.

Os resultados operacionais 
produzidos neste período de pes-
ca regrada foram excepcionais 
e traz a certeza de ter alcançado 
êxito no planejamento opera-
cional, contudo, toda vez que 
oresultado repressivo salta aos 
olhos, fica evidente que ainda 
falta consciência ambiental por 
parte dapopulação.

Foram mais de 1.300 horas 
navegadas de patrulhamento, 
com alavratura de 339 autos de 
infração ambiental, o que repre-
senta aproximadamente R$ 242 
mil em multas arbitradas; foram 
apreendidas cerca de 10.500 me-
tros de redes de pesca e mais de 2 
toneladasde peixes, sendo doados 
à instituições assistenciais aque-
les que apresentavam condição 
para oconsumo humano, além 
de centenas de outros petrechos 
de pesca.

É certo que a fiscalização dos 
recursos pesqueiros, em toda a 
área de atuação do 4º Batalhãode 
Polícia Ambiental, continuará 
intensa, de modo a prevenir e 
reprimir infrações lesivas à fau-
naaquática.

Há de se salientar que a pesca 

é uma das principais atividades 
de lazer dos brasileiros, levan-
doturistas de diversas localida-
des aos principais mananciais 
da nossa região, especialmente 
após operíodo de restrições esta-
belecidas na Piracema, por conta 
da possibilidade de captura de 
exemplaresnativos da bacia hi-
drográfica do Rio Paraná e uso 
de embarcações nas águas lóticas 
pelos pescadoresamadores.

Ademais, os pescadores profis-
sionais retomam suas atividades 
laborais, com a utilização depe-
trechos próprios da categoria, tais 
como redes de emalhar, tarrafas 
e espinhéis, que também possui-
regramento específico (malhas, 
distâncias, locais, materiais, etc), 
aumentando, por conseguinte, 
oesforço fiscalizatório por parte 
do Policiamento Ambiental.

Vale esclarecer que o limite de 
captura e transporte por pescador 
amador é de 10 kg (dezquilos) 
mais 01(um) exemplar para pesca 
em águas continentais, obedecen-
do os tamanhos mínimos decap-
tura.Aquele que descumprir as 
normas gerais de pesca na bacia 
hidrográfica do Rio Paraná esta-
rácometendo crime previsto na 
Lei de Crimes Ambientais (Lei 
nº 9.605/98), cuja pena varia de 
1 (um) a3 (três) anos de detenção, 
além da lavratura do auto de in-
fração ambiental que, em regra, 
parte de R$700,00 acrescido de 
R$ 20,00 por quilo de pescado 
apreendido, bem como a apre-
ensão dosequipamentos utili-
zados na infração (barco, motor 
de popa, varas, molinetes, etc).

Os telefones das principais se-
des da Polícia Militar Ambiental 
na região são: • São José do Rio 
Preto: (17) 3201-3670 • Fernan-
dópolis: (17) 3348-1020.

Chega ao fim o período
de Piracema 2018/2019

Homem é preso após ameaças à ex-esposa

Empresa é furtada no centro de Fernandópolis

EXTRATO DE EDITAL DE ABERTURA
DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 004/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através da Comissão Permanente de Licitação torna 
público aos interessados, a CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 004/2019 – 
Processo Licitatório nº 030/2019, que tem como objeto a CONCESSÃO 
ADMINISTRATIVA DE USO DE ESPAÇO PÚBLICO, A TÍTULO 
ONEROSO, PARA FINS DE EXPLORAÇÃO COMERCIAL DE LAN-
CHONETE, construída pelo Município, mediante contrato de concessão 
para operação, administração, manutenção, conservação, exploração eco-
nômica e comercial, do local denominado “QUIOSQUE RESTAURANTE 
do Balneário Municipal de Indiaporã – SP”, conforme Edital e seus Anexos. 
TIPO: MELHOR TÉCNICA E PREÇO. O recebimento da documentação 
e dos projetos ocorrerá até o dia 25 de abril de 2019, até as 09h30min e a 
abertura dos envelopes no mesmo dia as 09h45min, no Setor de Licitações 
do MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – com Paço na Rua 
Domingos Simões Marques nº 1.345 – Bairro: Centro – NESTE MUNICÍPIO. 
O Edital poderá ser adquirido gratuitamente pelos interessados na Secretaria 
de Administração e Planejamento do Município ou ainda pelo nosso site: 
www.indiapora.sp.gov.br – Informações pelo telefone (17) 3842-1232 ou 
3842-9024/Setor de Licitações, nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações 
referentes a este processo deverá ser acompanhada exclusivamente através 
do Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico: www.
indiapora.sp,gov.br, e mural de publicações oficial do paço.

Indiaporã, 7 de março de 2019.
DENILSON LUIZ DE FREITAS

Presidente da Comissão Permanente de Licitação
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA

Prefeita

AVISO DE LICITAÇÃO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de 

sua Prefeita, torna público para conhecimento dos interessados, que fará 
realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2019 – 
Processo Licitatório nº 029/2019, que tem como objeto a “Contratação 
de empresa especializada no ramo para Execução de Construção de 
Galerias de Águas Pluviais – Sub-Bacia G – Trechos 39 a 43 – Ruas 
Miguel Antonio Rezende e Manoel Dutra de Santana – Conforme 
Contrato FEHIDRO nº 264/2018, de 1/11/2018, edital e seus anexos”. 
TIPO: MENOR PREÇO – ENCERRAMENTO: 27 de março de 2019 
às 09h00min. – ABERTURA DOS ENVELOPES PREVISTO PARA A 
MESMA DATA às 09h15min. – O EDITAL acima mencionado e seus 
anexos encontra-se à disposição para que seja retirado na Secretaria 
de Administração do Município de Indiaporã, localizada no Paço do 
Município sito à Rua Domingos Simões Marques, nº 1.345, Bairro: 
Centro – NESTE MUNICÍPIO - Valor do CD: R$ 10,00 (dez reais), 
onde também haverá uma pasta com todos os documentos impressos 
para consulta, sem custas. VISITA TÉCNICA: As Visitas Técnicas (do 
responsável técnico da empresa aos locais da realização dos serviços) 
deverão ser realizadas até o dia: 26 de março de 2019 - O agendamento 
deverá ser feito previamente através dos telefones (17) 3842-1232 ou 
3842-9020 – Ramais 209 e/ou 229. Todas as futuras publicações refe-
rente a este processo deverá ser acompanhada exclusivamente através 
do mural de publicações oficial do Paço e do Diário Oficial Eletrônico 
do Município – www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte dos Recursos: ESTADUAL COM CONTRAPARTIDA DO 
TESOURO

Indiaporã-SP, 7 de março de 2019.
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA

Prefeita

Integrante do PCC é preso em Valentim Gentil por agentes da DISE
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PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

ESPORTE

SÃO JOSÉ
PEDRANÓPOLIS

PRESTIGIEM!

Dia 16/03/2019

a partir das 20h00
no Salão Paroquial

HAVERÁ
Show ao Vivo

Cardápio: Arroz,
Feijão Gordo, Frango

ao Forno, Farofa,
Churrasco, Molho
e Saladas diversas

Informações, doações e ingressos pelos fones: 99728-8854 / 99785-6050 ou na Secretaria da Igreja.

Os atletas do projeto “Bom 
de Escola, Bom de Esporte” e 
da Associação Dojokan fizeram 
exames para mudança de faixa 
no karatê. Participaram 27 atletas 
com idades entre 6 e 27 anos, com 
100% de aprovação.

No karatê é possível chegar 
a oito faixas: Branca, Amarela, 
Vermelha, Laranja, Verde, Roxa, 
Marrom e Preta. Para alcançar 
cada uma delas é preciso ser 
aprovado nos exames, que con-
sistem na execução de uma série 
de golpes. 

Hoje, 80 alunos treinam com 
o professor Adauto Guarnieri na 
Secretaria Municipal de Esportes 
de Fernandópolis, a maioria deles 
tem faixa amarela, também há 
um bom número de atletas com 
as faixas roxas e marrons.

Esta avaliação é reconhecida 
pela FKP (Federação de Karatê 
do Estado de São Paulo). Assim 
que finaliza os exames, o profes-
sor Adauto encaminha os resulta-
dos para a federação, que emite 
as carteirinhas e certificados aos 
atletas aprovados.

“O exame de faixa é uma tradi-
ção muito importante para que o 
karatê-Do seja sempre transmiti-
do pelos praticantes por gerações 
em suas famílias.Karatê-Do sig-
nifica “caminho das mãos vazias” 
(Kara=mãos; Tê= vazio; e  Do= 
caminho)”, explicou o professor 
Adauto.

Os atletas também já se prepa-
ram para a primeira competição 
do ano, que será no dia 23 de mar-
ço, com cerca de 20 participantes 
de Fernandópolis.

No domingo, 24 de fevereiro, 
a Prefeitura Municipal de Santa 
Salete, com a organização do pro-
fessor de Karatê, Sensei Edson 
de Freitas Resende, realizou o 2º 
Festival Intermunicipal de Karatê 
no Ginásio da Escola Estadual 
Francisco Molina Molina.

O festival contou com a parti-
cipação dos alunos de karatê da 
região treinados pelo Sensei Ed-
son nas cidades de Jales, Estrela 
D’Oeste, Urânia e Santa Salete, 
alunos do Sensei Diego Pimenta 
de Jales (projeto Sacra). Também 
estiveram presentes alguns alu-
nos de Iturama/MG treinados 
pelo Sensei Stefani Diniz. Foram 
mais de 200 inscrições de atletas 
nas modalidades kumitê (luta) 

e katá (simulação de luta). “No 
total foram 29 disputas de meda-
lhas, mas como se tratava de um 
Festival, todos os participantes 
receberam medalhas”, observou 
Sensei Edson.

O evento contou com a pre-
sença do Prefeito Municipal de 
Santa Salete Tuim da Farmácia, 
além do Vice-Prefeito e outras 
autoridades da cidade. No final 
do festival a Prefeitura de San-
ta Salete ainda premiou as três 
melhores cidades com troféus, 
ficando a cidade de Jales com o 
troféu de cidade campeã, Estre-
la D’Oeste em segundo lugar e 
Urânia em terceiro lugar.

“Fiquei muito feliz com os 
resultados deste festival e mui-

to agradecido às autoridades 
presentes, aos pais de alunos 
e alunos mais graduados, que 
ajudaram a concretizar o mes-
mo, seja na organização ou na 
arbitragem”, observou também 
Sensei Edson.

“Sempre repito aos alunos que 
competições são ótimas oportu-
nidades para se colocar em prá-
tica os ensinamentos passados 
na academia e o apoio do poder 
público, de patrocinadores e dos 
familiares dos alunos é funda-
mental para que os atletas pos-
sam participar de competições, 
seja em nível intermunicipal, 
regional, estadual, nacional ou 
mesmo internacional”, finaliza 
o professor.

Atletas do karatê fazem exames para mudança de faixa

Prefeitura de Santa Salete realiza o 2º Festival Intermunicipal de Karatê
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ATOS OFICIAIS

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.

Indicação n° 01/2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal – PTB.
Lucimara Alves dos Santos Leal, que esta subscreve, Vereadora com assento nesta 

Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as pro-
vidências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica à mesma o 
que segue:

 “Sabemos que a situação da frota de veículos pertencentes ao nosso município será 
regularizada dentro de pouco tempo, por este motivo venho indicar que tome providên-
cias para que um veículo saia do nosso município de manhã para a cidade de São José 
do Rio Preto e outras cidades mais distantes e retorne ao meio dia e outra saia ao meio 
dia e retorne na parte da tarde.

JUSTIFICATIVA:
Temos total consciência que é muito difícil um paciente ser consultado na parte da 

manhã e esperar o dia todo para voltar para sua casa ou que sua consulta seja na parte 
da tarde e tem que sair de manhã. Por esse motivo é que venho indicar o acima exposto.  

Cesta da atenção de Vossa Excelência, antecipadamente apresento os meus sinceros 
agradecimentos. 

Câmara Municipal de Macedônia, 15 de janeiro de 2019
.Lucimara Alves dos Santos Leal

Vereadora
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 03/2018.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a tomar providências no sentido de Recapear a Rua 
Guerino Basso nas proximidades do Parque Industrial”. 

JUSTIFICATIVA:
No devido local foi retirado parte do asfalto e até o presente momento não foi reca-

peado, estando o referido local na terra. Por este motivo moradores e motoristas estão 
reclamando da atual situação, onde  os mesmos dizem que em outros lugares com menos 
necessidades foram feitos os recapes. 

Câmara Municipal de Macedônia, 30 de janeiro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

Vereador
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 04/2018.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a tomar providências no sentido de Recapear Ave-
nida Manoel Esteves Sanches e sinalizar (tipo sonorizador e PARE) na Rotatória que dá 
acesso ao Distrito de Santa Isabel do Marinheiro”. 

JUSTIFICATIVA:
No devido local faz algum tempo que não há manutenção, por isso venho pedir o re-

cape para que a Avenida seja recuperada, pois a mesma se encontra com vários buracos. 
Quanto a referida Rotatória, podemos ver que não há nenhuma sinalização, podendo 
causar acidentes naquele local.

Câmara Municipal de Macedônia, 30 de janeiro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

Vereador
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 05/2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal – PTB.
Lucimara Alves dos Santos Leal, que esta subscreve, Vereadora com assento nesta 

Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as pro-
vidências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica à mesma o 
que segue:

 “Senhora Prefeita, temos o conhecimento que no Velório Municipal de Macedônia 
só existem ventiladores para serem usados nos dias em que corpos são velados e que 
os mesmos não estão sendo o suficiente para fazer com que o ambiente fique fresco nos 
dias de calor. Sendo assim venho indicar que Vossa Excelência tome providências para 
que sejam colocados ar condicionado naquele local.

JUSTIFICATIVA:
Tenho a certeza de que Vossa Senhoria é uma pessoa bastante humana e que se preo-

cupa com o bem estar do próximo, por este motivo espero que Vossa Senhoria irá tomar 
providências para que o ar condicionado sejam colocado, pois assim irá favorecer a 
familiares, amigos e pessoas que costumam visitar os entes queridos que se vão.  

Certa da atenção de Vossa Excelência, antecipadamente apresento os meus sinceros 
agradecimentos. 

Câmara Municipal de Macedônia, 31 de janeiro de 2019
Lucimara Alves dos Santos Leal

Vereadora
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.

Indicação n° 06/2019.
Neide Oliveira Guimarães Saves - PTB
Neide Oliveira Guimarães Saves, que esta subscreve, Vereadora com assento nesta 

Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as pro-
vidências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica à mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a tomar providências quanto a colocação de Toldo 
no Salão Multiuso , nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA:
Sabemos que o Salão Multiuso é bastante solicitado para eventos por ser um local 

muito agradável, e com a colocação de Toldo ficará ainda mais completo para que os 
munícipes possam usufruir ainda mais daquele local.

Câmara Municipal de Macedônia, 25 de fevereiro de 2019.
Neide Oliveira Guimarães Saves

Vereadora
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 07/2019.
Abílio José Marques – PTB.
Abílio José Marques que esta subscreve, Vereador com assento nesta Câmara Mu-

nicipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as providências que 
se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima 
Senhora Prefeita Municipal, que indica a mesma o que segue:

I - Que venha a tomar providências cabíveis no sentido de dar continuidade à Rua 
Marginal que sai do segundo Trevo até o Trevo que liga Fernandópolis/Macedônia e 
Avenida Manoel Esteves Sanches. 

JUSTIFICATIVA:
Tendo em vista que a continuação da Rua Marginal até o citado Trevo irá facilitar o 

acesso de motoristas à Rodovia Antônio Faria.    
Câmara Municipal de Macedônia, 27 de fevereiro de 2019.

Abílio José Marques
Vereador

-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 08/2019.
Abílio José Marques – PTB.
Abílio José Marques que esta subscreve, Vereador com assento nesta Câmara Mu-

nicipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as providências que 
se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima 
Senhora Prefeita Municipal, que indica a mesma o que segue:

I - Que venha a tomar providências cabíveis junto a CDHU no sentido de procurar 
firmar convênio para a construção de Casas Populares, uma vez que aqui em Macedô-
nia há uma grande necessidade, pois há muitas pessoas morando em casas de aluguel. 

JUSTIFICATIVA:
Tal solicitação se prende ao fato de a gente estar acompanhando e vendo que essa 

necessidade é muito grande, pois tem munícipes que não tem condições de pagar um 
aluguel, pois além disso existem outras despesas tais como: energia elétrica; água; 
remédios e outros.  

Câmara Municipal de Macedônia, 27 de fevereiro de 2019.
Abílio José Marques

Vereador
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1403, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 11 /2019 -DE 12 DE FEVEREIRO DE 2.019, QUE:
Dispõe de desapropriação de dois imóveis destinados a abertura de via pública e 

anexação a imóvel pertencente à municipalidade e da outras providencias.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 18 de fevereiro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte 
Lei:-

Artigo 1º - Fica a Chefe do Poder Executivo de Macedônia autorizada a proceder 
a desapropriação amigável ou judicial de dois imóveis localizados na zona urbana, 
destinados a abertura de via pública e anexação a imóvel pertencente ao patrimônio 
público do município. 

Parágrafo Único – A presente desapropriação será efetuada nos termos do credito 
adicional especial autorizado pela Lei n 1.243/2018 de 08 de novembro de 2018, sendo 
que parte será através de recursos do Tesouro Municipal, e parte através da permuta 
de um imóvel pertencente a municipalidade objeto da matricula n 68.953 do Cartório 
Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Fernandópolis. 

Artigo 2º - Os imóveis objeto desta Lei tem as características a seguir descritas, 
conforme plantas e memoriais descritivos anexos, e que fazem parte desta Lei: 

Imóvel 1 a ser desapropriado: “Inicia-se no ponto 1A da divisa do lote 04 da qua-
dra 01, com a divisa do lote 05 da quadra 01; dai segue em linha reta confrontando 
com a Rua Guerino Basso, na distância de 12,00 metros até o ponto 1B; dai deflete 
a direita confrontando com o remanescente do lote 05 da quadra 01 na distancia de 
21,12 metros até o ponto 1C; daí em curva segue confrontando com o remanescente 
do lote 05 da quadra 01 na distancia de 13,51 metros com um raio de 8,60 metros até 
o ponto 1D; dai segue em linha reta confrontando com a Rua Zildo João Ferreira na 
distancia de 28,73 metros até o ponto 1E; dai segue em curva confrontando com o re-
manescente do lote 04 da quadra 01 na distancia de 13,70 metros com um raio de 8,60 
metros até o ponto 1F; dai deflete a esquerda confrontando com o remanescente do 
lote 04 da quadra 01 na distancia de 20,66 metros até o ponto de inicio desta descrição 
finalizando com área de 361,55 m², objeto das Matrículas nº 55.225 e 55.226 do Car-
tório de Registro de Imóveis de Fernandópolis, e constam pertencer respectivamente 
a Cláudio Batista Ferreira e esposa e Silvia Dias Ferreira Aran e esposo”; avaliado 
em R$ 31.320,00  (trinta e um mil, trezentos e vinte reais);

Imóvel 2 a ser desapropriado: “Inicia-se no ponto 1A na divisa entre o 
remanescente do lote 04 da quadra 02 com a Rua Zildo João Ferreira; dai segue 
em linha reta confrontando com a Rua Zildo João Ferreira, na distancia de 47,64 
metros até o ponto 1B; dai deflete a direita confrontando com o remanescente do lote 
05 da quadra 02 na distancia de 29,40 metros 1C; dai deflete a direita confrontando 
ainda com o remanescente do lote 05 da quadra 02 na distancia de 19,00 metros até 

o ponto 1D; dai deflete a esquerda confrontando ainda com o remanescente do lote 
05 da quadra 02 na distancia de 17,70 metros até o ponto 1E; dai segue em curva 
confrontando com ainda com o remanescente do lote 05 da quadra 02 na distancia 
de 13,94 metros com raio de 8,00 metros até o ponto 1F; dai segue em linha reta 
confrontando com a Avenida Manoel Esteves Sanches na distancia de 30,01 metros 
até o ponto 1G; dai segue em curva confrontando com o Remanescente do lote 04 da 
quadra 02 na distancia de 14,33 metros com raio de 9,00 metros até o ponto 1H; dai 
segue em linha reta confrontando com o remanescente do lote 04 da quadra 02 na 
distancia de 37,01 metros até o ponto 1J; dai segue em curva confrontando ainda 
com o remanescente do lote 04 da quadra 02 na distancia de 13,94 metros com raio 
de 9,00 metros até o ponto de inicio desta descrição finalizando com área de 1361,15 
m², objeto das Matrículas nº 57.055 e 57.054 do Cartório de Registro de Imóveis de 
Fernandópolis, e constam pertencer respectivamente a Cláudio Batista Ferreira e 
esposa e Silvia Dias Ferreira Aran e esposo”; avaliado em R$ 117.900,00 (cento e 
dezessete mil e novecentos reais);

Imóvel 3 a ser permutado: “um imóvel situado no Município de Macedônia, com 
frente para a Avenida Projetada, medindo (19) dezenove metros e (39) trinta e nove 
centímetros de frente, onde confronta-se com a mencionada via pública; confronta 
pelo lado direito com quem da rua olha para o terreno medindo (27) vinte e sete metros 
e (33) trinta e três centímetros, com a propriedade de Mirella Fernanda Basaglia 
Pietro e Reginaldo Mastro Pietro e outros; objeto da matrícula n° 31.504;na mesma 
posição confronta pelo lado esquerdo medindo em curva (11) onze metros e (91) no-
venta e um centímetros, seguindo (20) vinte metros e (32) trinta e dois centímetros com 
o lote 05 e finalmente aos fundos confronta com o remanescente da referida Rua Zildo 
João Ferreira medindo (12) doze metros e (38) trinta e oito centímetros . Encerrando 
uma área de 337,48 m² (trezentos e trinta e sete metros e quarenta e oito centímetros 
quadrados); avaliado em R$ 29.230,00 (vinte e nove mil, duzentos e trinta reais).

Artigo 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 19 de fevereiro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
Monique Silva Hiraki

1ª Secretária da Câmara Municipal
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1404, DE 07 DE MARÇO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 02 /2019 -DE 26 DE FEVEREIRO 

DE 2.019, QUE:
Dispõe de alteração de denominação de cargo no Quadro Geral do Pessoal do 

Município de Macedônia e da outras providencias.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 06 de março de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte Lei:-

Artigo 1º - Fica o Poder Executivo de Macedônia autorizado a proceder no Quadro 
Geral de Pessoal do Município de Macedônia, alteração da denominação do cargo de 
“Trabalhador Braçal”, de provimento efetivo, para “Serviços Gerais”, de provimento 
efetivo, mantidas as mesmas “Referência Salarial”, “Carga Horária”, “Nível” e 
“Requisitos”.

Parágrafo Único – Ficam mantidos a quantidade de “cargos criados” em cada um 
dos Setores.

Artigo 2º Os servidores lotados nos cargos de “Trabalhador Braçal” terão todos os 
seus direitos mantidos, uma vez que apenas a denominação que foi alterada.

Parágrafo Único – Os candidatos aprovados em Concurso Público ainda em vigência, 
para o cargo de “Trabalhador Braçal” terão os seus direitos garantidos e serão convoca-
dos conforme as necessidades de cada Setor.

Artigo 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 07 de março de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
Willian Bertoldo Cabral

2º Secretário da Câmara Municipal
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Requerimento n° 01/2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido deste Requerimento ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que requer da mesma 
o que segue:

- “Venho requerer os nomes das Ruas que foram recapeadas e também das Ruas que 
serão recapeadas”. 

Câmara Municipal de Macedônia, 30 de janeiro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

Vereador
-----------------------------------------------// -----------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Requerimento n° 02/2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido deste Requerimento ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que requer da mesma 
o que segue:

- “Venho requerer cópias das notas e referidos empenhos de despesas do Executivo 
com viagens à São Paulo e Brasília do período compreendido entre 01/01/2018 à 
31/12/2018”. 

Câmara Municipal de Macedônia, 30 de janeiro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

Vereador
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EMPREENDORISMO

SERVIÇO MILITAR

INDIAPORÃ

JALES

JALES

O 11º Grande Leilão de Gado 
em prol da Santa Casa de Jales está 
agendado para o dia 31 de março 
de 2019, no Comboio em Jales, 
a partir das 10h30. A instituição 
conta mais uma vez com a soli-
dariedade da população para que 
participem da primeira ação do ano 
realizada pelo hospital.  O setor de 
Captação de Recursos informou 
que está quase tudo pronto e ga-
rante que será uma linda festa em 
prol da instituição “Na próxima 
segunda-feira vamos nos reunir 
com a Comissão de Leilão para 
acertar os últimos detalhes. Nós 
estamos contando com o apoio 

das autoridades e população dos 16 
municípios referenciados”, ressal-
tou Luciana Vicente. O provedor 
Junior Ferreira destacou que não 
é possível realizar uma ação sem 
ter o apoio da população “A Santa 
Casa de Jales é de responsabilidade 
de todos nós e tenho a certeza que 
será mais um evento de sucesso”.

De acordo com o presidente 
da Comissão de Leilão, Sérgio 
Cavassani (Nicão) serão servidos 
espetos de carne, pastéis e bebidas 
com valores acessíveis. O leilão 
será presencial e os interessados 
em arrematar gados terão até 100 
dias para realizar o pagamento.

Encontros acontecerão
no auditório da Acif

O ‘Sebrae Aqui de Fernandó-
polis’ tem como função ajudar o 
micro e pequenos empresários a 
desenvolverem suas atividades 
econômicas da melhor maneira 
possível, por isso, oferece diver-
sas palestras, cursos e oficinas 
gratuitos. Neste mês de março 
serão oferecidas duas palestras, 
uma no dia 11 e outra no dia 18.

Os interessados em participar 
devem se inscrever no Sebrae 
Aqui de Fernandópolis, locali-

zado na rua São Paulo, 2570, ou 
pelo telefone (17) 3465-7062. O 
horário de funcionamento é das 
8 às 17h.

Na segunda-feira, 11, o tema 
será “Ganhe Mercado”, às 18h30, 
na Acif (Associação Comercial e 
Industrial de Fernandópolis). O 
objetivo desta palestra é orientar 
os empreendedores a conhecer 
o perfil dos seus clientes, forne-
cedores e concorrentes, com a 
intenção de que se torne capaz 
de planejar ações de marketing 
adequadas para o desenvolvi-
mento de produtos e conquista 
de clientes.

Já no dia 18 de março, o assun-
to será “Começar Bem – Forma-
lização”, também às 18h30, na 
Acif. Este encontro é voltado a 
pessoas interessadas em abrir 
ou formalizar um negócio. Nela 
serão apresentados quais são os 
tipos de porte de empresa, suas 
limitações, bem como os direi-
tos e deveres adquiridos ao se 
formalizar, proporcionando ao 
participante reflexões sobre as 
vantagens e os benefícios da for-
malização.

Legenda: Interessados em 
participar devem se inscrever 
no Sebrae Aqui de Fernandópolis

Em formação, a 39ª turma 
de atiradores do Tiro de Guer-
ra “02-083” de Fernandópolis 
iniciou o período de instruções 
esta semana. Como início das 
atividades, os novos atiradores 
estão participando de palestras e 
recebendo o fardamento, a partir 
da próxima segunda-feira, 11, 
iniciam a Ordem Unida.

No final de março, os novos 
atiradores participarão do tradi-
cional ato solene de matrícula da 
Turma para prestação do Serviço 
Militar em 2019, sob o comando 
do chefe de instrução do TG, sub-
tenente Mário Lúcio Dornelles 
Gomes. 

O evento, a ser realizado na 
sede do TG, Av. Bento Miguel 
de Mendonça, nº 167 – Jardim 

Paulista, contará com a partici-
pação dos 50 atiradores - acom-
panhados por seus familiares, 
de autoridades civis e militares. 
Na programação, em primei-
ro momento, será realizada a 
abertura simbólica, em que os 
atiradores se apresentarão com 
trajes civis, na sequência vol-
tam fardados com o uniforme do 
Exército Brasileiro para tomar 
posse e desfilar em continência, 
com demonstração de respeito 
às autoridades.

A formação militar da 39ª se-
gue até o final do ano, quando os 
jovens recebem certificado de 
soldado de 2ª categoria. O Tiro 
de Guerra é mantido em Fernan-
dópolis pelo Exército Brasileiro 
em parceira com a Prefeitura. 

Todos os anos, a instituição rece-
be jovens que são matriculados 
com base na Lei do Serviço Mi-
litar e que têm a oportunidade de 
dar sua contribuição, ainda que 
modesta, para a defesa da Pátria, 
conciliando sua vida cotidiana, 
com rotinas como trabalho, es-
tudo e convívio familiar.

Os jovens são acompanha-
dos na cidade pelo subtenente 
Dornelles, chefe de instrução. O 
Serviço Militar inicial (obrigató-
rio) tem duração de cerca de 10 
meses. O objetivo deste trabalho 
é contribui para a formação do 
caráter cívico e da cidadania dos 
jovens brasileiros, introduzindo 
valores éticos, morais, físicos e 
culturais, difundidos e praticados 
nas Forças Armadas.

Na quarta-feira, 6, a Secretaria 
Municipal de Educação de India-
porã em parceria com as secreta-
rias dos municípios de Guarani 
d´Oeste, Mira Estrela, Ouroeste 
e Macedônia, realizou uma ca-
pacitação aos educadores muni-
cipais com o tema: “Literatura 
Infantil e Contação de Histórias: 
Leituras, Práticas e Vivências”. O 
palestrante foi o professor mestre 
Anderson Novello.

Segundo a Secretária de Edu-
cação de Indiaporã, Marcia Regi-
na Rossini de Oliveira, Anderson 
Novello, que é de Curitiba, veio 
abrilhantar o evento com suas 
experiências e renovando a todos 
participantes para um novo ano 
letivo.

Marcia acrescenta que a escola 
como formadora do leitor literá-
rio é a instituição mais importante 
e responsável pela apropriação 

dos saberes produzidos ao longo 
da história humana e pela pro-
dução de novos conhecimentos. 
“Assim sendo, não podemos nos 
eximir da tarefa, árdua, porém 
bastante profícua, de fundar um 
bom e sólido lastro na formação 
das novas gerações de leitores e 
leitoras”, destacou Marcia Re-
gina.

De acordo com a versão 
preliminar da Base Nacional 

Comum Curricular no Ensino 
Fundamental, para atender a 
multiplicidade de modalida-
des e usos da língua escrita e 
da língua oral, e tendo sempre 
o texto como centro, a Base 
de Língua Portuguesa está or-
ganizada em cinco eixos or-
ganizadores, Oralidade, Lei-
tura, Escrita, Conhecimento 
Linguísticos e Gramaticais e 
Educação Literária.

Sebrae oferece palestras gratuitas nos dias 11 e 18 de março

Desde 1998, o Viveiro Muni-
cipal de Jales vem oferecendo 
um ótimo trabalho à população 
jalesense por meio da Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente. Localizado na rodovia 
Victorio Prandi, saída para Dir-
ce Reis, km 1, o Viveiro possui 
uma capacidade de produção de 
aproximadamente 170 mil mudas 
anuais, tendo como finalidade o 
aumento da arborização em Jales, 
reflorestamento de áreas rurais e 
recuperação de APP’s (Áreas de 
Preservação Permanente), atra-
vés da oferta para a comunidade 
de árvores nativas, exóticas, fru-
tíferas e paisagísticas. 

Entregas beneficentes são fei-
tas para escolas, creches e enti-
dades através da Secretaria de 
Agricultura, onde o responsável 
vai até a sede da secretaria, faz 
um ofício requerendo as mudas, 
protocola o pedido na Prefeitura 
e retorna para a secretaria para ser 
concedida a doação.

Esse é também o mesmo pro-
cedimento para os moradores de 
Jales que possuem residência na 
cidade. Para explicar melhor, o 

responsável pelo Viveiro Mu-
nicipal, o Diretor de Divisão, 
Valdecir Serrilho esclarece que 
doações são feitas para os mora-
dores das áreas urbana e rural de 
até cinco mudas de forma gratui-
ta. “O pessoal que for retirar essas 
mudas tem que passar na Secreta-
ria de Agricultura, localizada na 
Rua Nova York, n°1016, Jardim 
Monterey, ao lado da Cetesb. Lá 
faz o requerimento onde vão seus 
dados e o endereço da casa onde 
irá plantar. É totalmente gratuito 
a cota anual de até cinco mudas. 
Após adquirir esta cota anual, as 
outras mudas que serão tiradas 
pelo morador terão uma taxa. No 
tubete ela é recolhida a R$1,50 a 
muda, e no balainho com terra 
e com a muda maior ela sai por 
R$3,00. Os moradores da zona 
rural também podem retirar, mas 
com o pagamento da taxa. Se a 
pessoa tiver residência na cidade 
é possível a retirada das cinco 
mudas anuais grátis”.

ESTRUTURA: O Viveiro Mu-
nicipal conta com três estufas de 
forma que complete as três fases 
que a planta precisa para seu cres-
cimento e formação.

‘Tiro de Guerra’ inicia atividades com 39ª turma de atiradores

TG é mantido em Fernandópolis pelo Exército Brasileiro em parceira com a Prefeitura

Secretaria de Educação realiza capacitação com Anderson Novello

11º Grande Leilão de Gado
acontece no fim do mês

Viveiro Municipal de Jales continua 
realizando doação de mudas

Além de doações para escolas, creches e entidades, os moradores da cidade 
que possuem residência tem o direito de retirar cinco mudas anuais gratuitas
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PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

ESPORTE

A Secretaria Municipal de Es-
portes de Fernandópolis realiza 
os últimos preparativos para o 
início da Copa “Festival do Dia 
dos Trabalhadores - Luiz José 
Ramos”. Os confrontos foram 
definidos por sorteio e a primeira 
partida acontecerá na próxima 
quinta-feira, dia 14, às 19h30 
entre o União Ar Condicionado 
X União Dos Postos, no campo 
de SMEL.

A edição deste ano tem a par-
ticipação de 19 equipes: EN-
GERB “A”, FERJAL, UNIAO 
DAS AUTO PEÇAS, USINA 
CORURIPE “B”, CRYSTAL, 

SANTA CASA, UNIÃO AÇOU-
GUES, IMPÉRIO, DEAÇO 
“B”, USINA CORURIPE”A”, 
KLTS – ENGENHARIA, POLY 
SPORT, ELEKTRO, DEAÇO 
“A”, SGOTTI, ENGERB “B”, 
UNIÃO AR CONDICIONADO, 
UNIÃO DOS POSTOS (GRA-
MADÃO), MALHARIA SILVA/ 
SETE CENTER. Como tradição, 
o Festival termina em 1º de maio 
com entrega de prêmios aos cam-
peões. Este é o evento que reúne 
o maior número de atletas traba-
lhadores do município. 

“O evento é uma tradição em 
nossa cidade, além de contar com 

grandes equipes e competido-
res, reúne um bom público para 
acompanhar as partidas. Convido 
toda população a prestigiar mais 
uma edição do Festival”, disse o 
secretário municipal de Esportes, 
Juracy Rossato Júnior.

Os jogos acontecerão em sis-
tema de eliminatória simples, as 
terças e quintas-feiras à noite, 
aos sábados à tarde e domingo de 
manhã, no minicampo da SMEL, 
na rua Kazuyoshi Beppu, 305, 
bairro Rio Grande (antigo Clube 
da CESP). Em 2018 a competi-
ção contou com 21 equipes, tendo 
como campeão o time Engerb.

‘Festival do Dia dos Trabalhadores’ começa na próxima quinta, dia 14

 Primeiro jogo será entre União Ar Condicionado X União Dos Postos;
Campo da Secretaria de Esportes pronto para receber as partidas
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